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Exmº. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Poconé-MT. 
 

O Vereador que a este subscreve, nos termos do Regimento Interno da 
Casa, INDICA ao Exmº. Senhor Dep. Estadual José Riva, ao Exmº. Dep. Federal Julio 
Campos, no sentido de viabilizar recursos via emenda parlamentar, destinados para 

serviços de asfalto, meio fio e sarjeta na Rua Agenor de Paula e Silva e para 
complementação de serviços de asfalto, meio fio, e sarjeta nas vias públicas Manoel 
Benedito da Silva Campos, Marinho da Costa Rondon, Vagner Vaz, Manoel Rodrigues do 

Prado, localizadas no bairro Santa Terezinha, na cidade de Poconé-MT. 
 

Trata-se de vias públicas de grande movimentação de veículos, pessoas 
que trafegam a pé, bicicleta, moto. Essa movimentação gera poeira causando transtornos 
para as famílias residentes. Esta reivindicação encontra fortes justificativas nos pedidos 

que este Vereador receba diariamente de moradores, transeuntes, que estão ansioso por 
estes benefícios que irão sanar os transtornos provocados pela poeira, lama e dando novo 
aspecto visual nessas importantes vias públicas. Ressalta-se que são vias públicas de 

pequenas extensões, com exceção a Rua Agenor de Paula e Silva, nas outras vias 
públicas mencionadas faltam a complementação destes serviços, pelo o que esperamos 

contar com a acolhida dos ilustres Deputados no atendimento desta justa reivindicação.  
 

 

Sala das Sessões “Josefa Gonçalves”, em 07 de junho de 2013. 
 

 
Vereador Messias, do PSD 

 


